

PlantaDoce.

Público

País Vasco invertirá 3,6 millones de euros en un nuevo acceso al Hospital de Cruces

La diputación provincial licitará en el primer trimestre de 2022 la construcción de un nuevo acceso directo a este centro hospitalario, en Baracaldo.

PlantaDoce
2 jul 2021 - 10:40



La sanidad vasca se refuerza con una inversión de 3,6 millones de euros. La diputación provincial de Vizcaya licitará en el primer trimestre del año que viene **la construcción de un nuevo acceso directo al Hospital de Cruces**, en Baracaldo.

El proyecto permitirá conectar la A-8 con la N-634 a través de un nuevo ramal y una nueva glorieta. Imanol Pradales, diputado de Infraestructuras y Desarrollo Territorial, ha subrayado que esto permitirá ir **“más rápidos y seguros a un lugar fundamental”**.

En función de los datos que ha aportado el diputado, **cada día unas 12.000 personas, entre trabajadores, pacientes y visitas** se desplazan a este hospital de Baracaldo, según

PlantaDoce.

recoge *Europa Press*.

Esta actuación permitirá ganar seguridad en las carreteras y reducir el impacto de los vehículos a su paso por Baracaldo

Actualmente, la ausencia de una conexión directa se suple a través de dos posibles itinerarios, ambos caracterizados por una elevada longitud de recorrido. Además, en determinadas franjas horarias interfieren con un tráfico muy denso, lo que supone **un aumento del tiempo de recorrido y un incremento del riesgo de accidentes**.

La alcaldesa de Baracaldo, Amaia del Campo, ha remarcado que esta actuación permitirá ganar seguridad en las carreteras, reducir el impacto de los vehículos a su paso por esta localidad y acceder de forma más rápida a la instalación.